



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 01 de noviembre 2023

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

#Quito

Grad. Luis Lara, acompañado de autoridades militares, participó en la ceremonia de "Relevo de Mando" de la Policía Nacional del Ecuador, entre el GraD. Fausto Salinas y GraD. César Zapata, en el campo de ceremonias de la Escuela Superior de Policía.

#FFAANoParamos [Ver más](#)



@DefensaEc

#31DeOctubre

El Ministerio de Defensa Nacional rinde homenaje a nuestro Escudo de Armas ec. Símbolo de trabajo, progreso y unidad nacional. [Ver más](#)



@DefensaEc

Conmemoramos con orgullo a nuestro Escudo Nacional. Símbolo patrio de los ecuatorianos que nos une y nos llena de identidad, el cual refleja nuestra historia y diversidad.

¡Viva el Ecuador!

#FFAANoParamos [Ver más](#)



@DefensaEc

Conscriptos Promoción Leva 2004

Hombres y mujeres con fervor cívico y vocación de servicio se preparan para servir a la Patria en todo el territorio nacional.

#FFAANoParamos [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🇪🇺 #Hoy conmemoramos el #Día del Escudo Nacional, símbolo patrio que engrandece a nuestra nación, resguarda su historia, enaltece sus glorias y fortalece la cultura e identidad del pueblo ecuatoriano. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🍞🏠 ¡Vivimos nuestras tradiciones en el #AntiguoCírculoMilitar!

👉 Este miércoles 01 de noviembre, te esperamos en el concurso de 'La Mejor Guagua de Pan'.

👉 Prepárate para saborear las más sabrosas, bonitas y creativas guaguas de pan.

👉 ¡Te esperamos! [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🕒 Por el mes de la @armada_ecuador no te pierdas la inauguración de la exposición:

"Navegando por el Pasado y Presente" 🚢📖

Visítanos este sábado, 4 de noviembre en el #TemploDeLaPatria:

🏠 Cima de la Libertad

🕒 11h30

🎟 Entrada libre [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🏠 Celebramos la Independencia de #Cuenca con una exposición gastronómica en el Museo #CasaDeLosTratados.

¡Te esperamos para disfrutar de delicias tradicionales y conmemorar 203 años de historia! 🇪🇺

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#Hoy el equipo del Museo #CasaDeLosTratados 🏠 tuvo el honor de ser parte del evento cívico de la Escuela "Abraham Barzallo" de Girón.

👉 En el Día del Escudo Nacional, entregamos el ecPabellón Nacional a los Abanderados de la institución. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 01 de noviembre 2023

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Feriado bajo la lupa policial y militar. La Hora Una extensa planificación se ha desarrollado para garantizar el orden y la tranquilidad durante el feriado de cinco días en la provincia Santo Domingo de los Tsáchilas. Ver más</p>	
<p>Tragedia en San Lorenzo: Deslizamiento de tierra mata a dos menores de edad. Extra Miembros del Cuerpo de Ingenieros del Ejército estuvieron en la zona y se encargaron de la limpieza de la vía, la cual estuvo cerrada por varias horas. Ver más</p>	
<p>Consejo de Seguridad, acordado por Lasso y Noboa, no tiene fecha de instalación. Radio Pichincha Pese a que el presidente electo, Daniel Noboa, solicitó al mandatario saliente, Guillermo Lasso, que convoque, de manera urgente, a un Consejo de Seguridad para evaluar la situación de inseguridad que atraviesa el país, todavía no existe una fecha definida para la instalación de esta sesión. Ver más</p>	
<p>‘Queremos incentivar en los jóvenes el amor a la patria’, dicen militares en acto por el Día del Escudo Nacional. El Universo Una ceremonia cívico- militar para conmemorar el Día del Escudo Nacional se realizó en el coliseo del colegio fiscal Vicente Rocafuerte, la mañana de este martes 31 de octubre, en el centro de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>A Vanessa le cortaron el cuello y horas después sus dos hijas desaparecieron. El Universo Militares, familiares y policías continúan con la búsqueda de las dos menores que fueron vistas por última vez cerca al cementerio local. Ver más</p>	
<p>Un niño de 5 años fue secuestrado en Santo Domingo por su exniñera y la Unase lo rescató a las pocas horas. El Universo Diego, un niño de 5 años que permanecía en una guardería del sector del recinto ferial de Santo Domingo, fue secuestrado la mañana del lunes 30 de octubre. Ver más</p>	
<p>‘Queremos reemplazar a la Policía reactiva e intuitiva por una preventiva y efectiva’, dice César Zapata, comandante entrante, en acto de posesión. El Universo La comandancia de Policía Nacional de Ecuador tuvo su ceremonia oficial de relevo de mando a cargo de la institución. Ver más</p>	
<p>Atacan a tiros la sede del Sindicato de Obreros de la Prefectura de Esmeraldas. Expreso Cuarenta y ocho horas después de que sicarios asesinaron a Ricardo Fabián Palate Mazo, trabajador de la Dirección de Acción Social y Participación Ciudadana de la Prefectura de Esmeraldas, la mañana de este martes 31 de octubre de 2023, fue baleada la sede del Sindicato Único Obreros, sitio de reunión de los empleados de carrera del Gobierno Provincial. Ver más</p>	
<p>Asesinan a funcionario de Fiscalía que trabajaba en Pedernales dentro de su vehículo. Revista Vistazo “El servidor recibió varios impactos de bala”, detalló el Ministerio Público, en un comunicado emitido aproximadamente a las 23h20 del martes 31 de octubre, sin revelar más detalles con respecto al hecho violento. Ver más</p>	
<p>Guayaquil y Durán se disputan el top 10 de ciudades más violentas del mundo. Primicias Guayas ya no tiene una, sino dos ciudades con los mismos niveles de homicidios de los 10 municipios más violentos del mundo con poblaciones de más de 300.000 habitantes. Se trata de Guayaquil y Durán, cantones vecinos que hacen parte de la zona 8. Ver más</p>	
<p>Nuevo comandante de la Policía anuncia un plan de transformación interna. Primicias El nuevo comandante de la Policía, César Zapata, anunció el 31 de octubre de 2023 que tan pronto se instale la Asamblea presentará un proyecto de ley para sacar a la Policía del Código Orgánico de Entidades de Seguridad Ciudadana y Orden Público. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 01 de noviembre 2023

<p>Tres personas fueron detenidas en el sector El Guabo, El Oro. El Telégrafo Los tres sospechosos transportaban 3.100 cartuchos de armas de fuego de varios calibres y por eso fueron aprehendidos. Ver más</p>	
<p>@EICentinelatv #Carchi #EjércitoEcuatoriano #DíaEscudoNacional #Ecuador En el parque González Suárez de San Gabriel, en el cantón Montúfar, hoy 31 de octubre, a las 09:00, se desarrolló la ceremonia cívica militar en conmemoración del Día del Escudo Nacional, uno de los símbolos patrios. Ver más</p>	
<p>@GoberEsmeralda1 #Esmeraldas Plan de Contingencia por el feriado de 02 al 05 de noviembre en la provincia de Esmeraldas. Ver más</p>	
<p>@GobTungurahua #DíaDelEscudoEcuatoriano 🕒 En acto solemne, la @EsforceEc invitó a autoridades provinciales para conmemorar los 123 años del #DíaDelEscudoNacional. Nuestros símbolos patrios fortalecen nuestro compromiso con la historia y la identidad nacional. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR A nivel nacional, se realizó la ceremonia militar por conmemorar el Día del Escudo Nacional, con la presencia de autoridades militares, civiles y unidades educativas de cada jurisdicción, en este acto cívico, estudiantes rindieron homenaje a nuestro símbolo patrio. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Para garantizar la seguridad de la ciudadanía, efectivos militares realizan patrullajes en el sector Vuelta larga, donde un grupo de ciudadanos que se encontraban libando huyen y arrojan un arma de fuego tipo revólver con 11 municiones calibre 38 mm. Ver más</p>	
<p>@NotimilOficial El escudo de armas de Ecuador es un símbolo nacional importante que representa la historia y la identidad del país. La historia del escudo de Ecuador se remonta a los días de la independencia de España. 31 de octubre día del Escudo Nacional #NotimilEsmeraldas 100.3 FM Ver más</p>	
<p>@NotimilOficial La disciplina es el alma de un ejército, se basa en el trabajo en equipo y la colaboración efectiva, Fomentan un espíritu de comunidad en la sociedad, promoviendo la colaboración y la ayuda mutua entre los ciudadanos. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU A nivel nacional unidades del @EjercitoECU junto a las principales autoridades de cada jurisdicción y unidades educativas, celebraron el día del Escudo Nacional con gran fervor cívico, dentro del marco de cada ceremonia se dio la exaltación y conferencia alusiva a la fecha. #DiaDelEscudoNacional Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU 31 de Octubre Día del Escudo Nacional #EjercitoECU Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Militares apoyan a la SGR de #Cuyabeno y #Putumayo Ante la difícil situación que viven las comunidades que se encuentran cerca a los ríos Cuyabeno y Putumayo, que por la afectación de sus caudales se encuentran incomunicados, el personal del Batallón de Selva Nº 55 Putumayo en coordinación con la Secretaria de Gestión de Riesgos de los cantones Cuyabeno y Putumayo, empleando medios aéreos de la Aviación del Ejército, realizó el transporte y entrega de Kits alimenticios, agua en botellones y kits sanitarios que permitan</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 01 de noviembre 2023

<p>mitigar en algo las necesidades de 25 familias (121 personas) del sector de Puerto Bolívar y Tarabeaya que se estaban quedando sin abastecimientos. #EjércitoECU Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU 📖👉 Conoce las actividades que realiza el soldado del Ejército Ecuatoriano en nuestro boletín informativo #AsíSomos Edición N.º 204 ec. #EjércitoECU Dale click 👆 http://fliphtml5.com/bookcase/gbgnt Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Con profunda emoción, hoy rendimos homenaje al Escudo Nacional: símbolo patrio que representa a las memorias y a la historia. En sus reflejos, vemos con orgullo a nuestro Ecuador diverso, con sus cumbres y sueños; que nos compromete a seguir consolidando los valores cívicos. Ver más</p>	
<p>@esmilecuador Este martes 31 de octubre, la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro realizó la ceremonia militar al conmemorar los 123 años de oficialización de nuestro glorioso Escudo de Armas, símbolo sublime de nacionalidad ecuatoriana de respeto y concientización de los emblemas patrios. Ver más</p>	
<p>@eiwiasecu La Escuela de Iwias del Ejército conmemora el Día del Escudo Nacional del Ecuador! ! símbolo sagrado que debe ser recordado con orgullo y civismo ya que evoca la gallarda historia de todos los ecuatorianos! Ver más</p>	
<p>@centro_ejercito 31 de octubre de 1820 #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador ¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! 📍 ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! 📍 La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día: "Bloqueo de la Costa ecuatoriana por parte del Perú". #SiempreArumbo #YosoyNaval #EstamosParaServir #historia. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador DÍA DEL ESCUDO NACIONAL ¡Hoy celebramos con orgullo el Día del Escudo Nacional del Ecuador! ec Este símbolo representa nuestra historia, valores y unidad como nación. Recordemos siempre la importancia de preservar y respetar nuestra identidad. #EstamosParaServir Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador 📍 CUSTODIANDO LOS INTERESES MARÍTIMOS 📍 #Guayas La #ArmadaEcuatoriana con sus unidades operativas, realizan constantes patrullajes aeromarítimos en las parroquias de la #IslaPuna y #Posorja, con el fin de precautelar la seguridad en el #mar. #YosoyNaval #EstamosParaServir Ver más</p>	
<p>@inocarec #31deOctubre En el Día del Escudo Nacional, conmemoramos al símbolo que representa la historia, cultura y valores como nación. En este día, recordemos la importancia de proteger nuestra identidad y trabajar juntos por un Ecuador marítimo lleno de esperanza y prosperidad. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 01 de noviembre 2023

<p>@inocarec El #Inocar recuerda la importancia de estar preparados y educados sobre los tsunamis, desastres naturales devastadores que pueden afectar nuestra zona costera. La prevención y la preparación son clave para salvar vidas. #TsunamiDay #AZonasAltas #DíaDelTsunami Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Los #Centinelas del Aire rendimos homenaje al “Escudo Nacional” símbolo patrio que representa la historia y orgullo de nuestro país. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR EC Día del Escudo Nacional “Eres un pedazo de mi Patria, Indeleble Tricolor Blasón de mi trinchera De mi orgullo y de mi honor” (Eddi Zavala Mendoza – poema al Escudo del Ecuador) Ver más</p>	
<p>@ESPEU PARTICIPA EN LA CARRERA 5K CÓRRELE A LA DIABETES ESPE #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE100años Ver más</p>	
<p>@ESPEU Felicitación 🙌👏 #ORGULLOESPE #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE100años @SieEspe @Ecienciaespe. Ver más</p>	
<p>@IGM_Ecuador Orgullosos conmemoramos el Día del #Escudo Nacional, Símbolo Patrio de identidad y unidad nacional !! Honor y Gloria del Ecuador !! #31deoctubre #FFAAnoparamos Ver más</p>	
<p>@IGM_Ecuador @IGM_Ecuador, recibió el reconocimiento por parte de @Riesgos_Ec, al ser integrante del jurado calificador en el #mapatónsgr2023. La ceremonia de clausura y premiación de los ganadores del Primer Mapatón de Riesgos 2023, se efectuó en el #planetario del IGM. Ver más</p>	
<p>@IGM_Ecuador @IGM_Ecuador apoyando al accionar de las instituciones del Estado 🤝#MapatonSGR2023 Ver más</p>	
<p>@DirmovSocial DÍA DEL ESCUDO NACIONAL Ver más</p>	

COYUNTURA

La Fiscalía acumuló los casos León de Troya y Encuentro. El Telégrafo

El caso conocido como León de Troya ahora es parte de la investigación denominada Encuentro. La Fiscalía decidió acumular ambas causas para continuar con su trabajo. Sobre ese último caso, la entidad ya solicitó fecha y hora para la formulación de cargos. [Ver más](#)



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 01 de noviembre 2023

<p>ANT concentrará sus operativos por el feriado en las terminales terrestres. El Telégrafo Las autoridades de control alistan los operativos para precautelar la seguridad de los ciudadanos en las vías durante el feriado por Difuntos e Independencia de Cuenca. La Agencia Nacional de Tránsito (ANT) se concentrará en las tarifas y el control de las rutas y frecuencias. Ver más</p>	
<p>Terminó la recalificación de méritos u acción afirmativa para el concurso de Contralor. El Telégrafo La Comisión Ciudadana de Selección del Contralor General del Estado terminó con la recalificación de méritos y acción afirmativa de los postulantes. Los puntajes están publicados en la página web del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs). Ver más</p>	
<p>El Ministerio de Educación entrega 18.1 millones de textos escolares, en el país. El Telégrafo El Ministerio de Educación cumple la dotación de 18.1 millones de textos escolares para el ciclo educativo 2023-2024, correspondiente a los regímenes Sierra-Amazonía y Costa-Galápagos. Ver más</p>	
<p>Funciones de Verónica Abad en la Vicepresidencia quedaron definidas. El Telégrafo El presidente electo, Daniel Noboa, definió cuales serán las funciones que Verónica Abad deberá desempeñar como vicepresidenta de Ecuador. Ver más</p>	
<p>Gobierno suspende cortes de luz en el feriado de noviembre. Primicias El Ministerio de Energía analizó este 31 de octubre si los apagones de luz se suspenderán durante el feriado de Independencia de Cuenca y Día de los Difuntos, en medio de un incremento de la producción de electricidad en Ecuador. Ver más</p>	
<p>El procesamiento penal del cuñado de Guillermo Lasso se difiere. Primicias El juez Renán Andrade había convocado a la audiencia de formulación de cargos del caso Encuentro para este martes 31 de octubre de 2023. Sin embargo, pocas horas antes de la instalación, la diligencia fue diferida. Ver más</p>	
<p>Mango, Hummer y Vespa, entre las marcas que abren nuevos locales en Cuenca. Primicias El 1 de noviembre, el centro comercial Mall del Río de Cuenca, perteneciente al Grupo Ortiz, inaugurará la primera parte de su nueva ala comercial, de 10.000 metros cuadrados de extensión, que acoge a reconocidas marcas internacionales. Ver más</p>	
<p>Quito es la ciudad con más desempleo, al tercer trimestre de 2023. Primicias Con una tasa de un 8,3%, Quito se mantiene como la ciudad con más desempleo del país, según el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC), con datos al tercer trimestre de 2023. Ver más</p>	
<p>Durante el feriado de noviembre, unos 23.969 negocios bajarán a 8% el IVA. Primicias La tarifa del Impuesto al Valor Agregado (IVA) se reducirá del 12% al 8% durante los días de feriado nacional, previstos del 2 al 5 noviembre de 2023. Ver más Nota Referente: El Telégrafo</p>	
<p>Danilo Carrera, el nexa entre los casos Encuentro y León de Troya. Primicias Lo que empezó como una investigación por el presunto delito de narcotráfico, que se denominó caso León de Troya, ahora es parte de una indagación sobre una estructura de corrupción que habría operado en varias entidades del Estado, conocida como caso Encuentro. Ver más</p>	
<p>Lasso pide a empresas aportar 100 megavatios; la meta es difícil, dicen gremios. Primicias El Gobierno de Guillermo Lasso anunció, el sábado 28 de octubre de 2023, que empresas privadas de Quito y Guayaquil aportarán con 100 megavatios para reducir el déficit de electricidad. Ver más</p>	
<p>¿Qué significa cada una de las partes del escudo del Ecuador? El Universo El actual escudo de Ecuador, adoptado oficialmente en 1900, es un compendio de símbolos para destacar el civismo. Ver más Nota Referente: Primicias</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 01 de noviembre 2023

<p>Parque térmico va sumando megavatios con la Termoemeraldas y espera los motores que se traerán de Corea del Sur. El Universo</p> <p>El próximo 15 de noviembre se realizaría el embarque de los 37 grupos electrógenos (motores) de combustión procedentes de Corea del Sur y que han sido adquiridos por la Corporación Eléctrica del Ecuador (Celec) a fin de recuperar una capacidad de generación de 63 MW para las centrales térmicas Quevedo y Santa Elena 2. Ver más</p>	
<p>Clones donados por el Iniap a España serán parte de una exposición interactiva sobre el origen y la historia del cacao. E Universo</p> <p>El Instituto Nacional de Investigaciones Agropecuarias (Iniap) donó, a través de la Embajada de Ecuador en España, plantas clones de cacao fino y de aroma al Real Jardín Botánico (RJB) del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) de Madrid. Ver más</p>	
<p>Estos son los horarios de cortes de luz en Ecuador por provincia para este miércoles, 1 de noviembre. El Universo</p> <p>La Corporación Nacional de Electricidad (CNEL) y las empresas distribuidoras difundieron los horarios de los cortes de energía que que regirán este miércoles, 1 de noviembre de 2023, en varias ciudades y provincias, en el marco de los apagones a nivel que se realizan debido a la disminución de la producción de electricidad. Ver más</p>	
<p>Ministro de Gobierno responsabiliza a Fernando Santos Alvite de los apagones. Radio Pichincha</p> <p>Mario Cuvi, ministro de Gobierno subrogante, reconoció que los apagones en el país fueron el resultado de una falta de planificación y en ese sentido responsabilizó al titular de la cartera de Energía, Fernando Santos Alvite y a todos los miembros que se encargan de tomar las decisiones en materia energética. Ver más</p>	
<p>Guillermo Lasso pasará el feriado en EE.UU., donde participará de un foro de inversión. Radio Pichincha</p> <p>El presidente saliente, Guillermo Lasso, volverá a salir del país. Esta vez viajará hacia Estados Unidos, para participar del Foro de Inversión Responsable Alianza de las Américas-BID y de la I Cumbre de Líderes de la Alianza para la Prosperidad Económica en las Américas (APEP). Ver más Nota Referente: Primicias; Expreso</p>	
<p>La economía ecuatoriana tiene cinco trabas que espantan la inversión privada en Ecuador. La Hora</p> <p>Independiente de los errores e ineficiencias de cada Gobierno, la economía ecuatoriana tiene trabas que impiden que la inversión privada y los capitales del extranjero lleguen para mejorar la infraestructura, generar más empresa y empleo, y reducir los costos de producir. Ver más</p>	
<p>Daniel Noboa busca caras nuevas dentro de su gabinete para avanzar en una política diferente. La Hora</p> <p>En los últimos días el presidente electo, Daniel Noboa, ha comenzado a delinear su gabinete ministerial, con dos características primordiales, caras nuevas y experticia técnica. Ver más</p>	
<p>Correísmo, PSC y ADN alistan pacto por la presidencia de la Asamblea. La Hora</p> <p>El PSC buscaría nuevamente la presidencia de la Asamblea con Henry Kronfle, que intentó llegar al cargo en mayo de 2021. En esa ocasión, Guadalupe Llori asumió esa función. Ver más</p>	
<p>Petroecuador apunta a ventas anticipadas de crudo por alrededor de \$1.200 millones. La Hora</p> <p>Con el argumento de aprovechar los mayores precios internacionales, el gerente de Petroecuador, Reinaldo Armijos, impulsa un proceso para colocar, a través de contratos de pago anticipado, 11,1 millones de barriles de crudo. Ver más</p>	
<p>SRI tiene lista la información para la transición con el gobierno entrante de Noboa. La Hora</p> <p>Los impuestos representan más del 66% de los ingresos del Presupuesto General del Estado (PGE). Hasta diciembre de 2023, se espera sumar una recaudación bruta total, antes de restar devoluciones y notas de crédito, de \$18.000 millones, es decir, alrededor de 4% más que el 2023. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 01 de noviembre 2023

<p>Correísmo y PSC reviven alianza, pero se acercan a ADN para controlar la Asamblea. La Hora La alianza político-legislativa entre el correísmo y los socialcristianos es de larga data. Quedó en evidencia en el último periodo que les permitió controlar el Parlamento. Ver más</p>	
<p>El Liberalismo crece en América Latina y preocupa a la izquierda. La Hora Los últimos procesos electorales en América Latina han generado un remezón político en el continente. La victoria de Daniel Noboa en Ecuador, Javier Milei accediendo al balotaje en Argentina y la estrepitosa derrota del presidente de Colombia, Gustavo Petro, en las elecciones regionales del 29 de octubre de 2023, son un claro mensaje a los voceros y representantes del Socialismo del Siglo XXI. Ver más</p>	
<p>¿Cuál es el perfil del ministro de Energía que necesita Noboa en medio de la crisis eléctrica y petrolera? La Hora Ecuador está enfrentando crisis simultáneas tanto en el sector eléctrico como en el petrolero. En este contexto, la designación del ministro de Energía es decisiva para el presidente electo, Daniel Noboa. Ver más</p>	
<p>La crisis energética encarecerá las planillas de luz en el país. Expreso Un dolor de cabeza adicional. La actual crisis energética que atraviesa el país traerá otro problema que afectará directamente al bolsillo de los ecuatorianos: el encarecimiento de las planillas de luz. Ver más</p>	
<p>Ministro Esteban Bernal: “El correísmo nos hubiera agarrado como saco de boxeo” Expreso Es economista de profesión, actual ministro de Inclusión Económica y Social (MIES) y presidente del movimiento político fundado por el saliente presidente Guillermo Lasso: Creando Oportunidades (CREO). También se ha desempeñado como gobernador de la provincia de Azuay. Ver más</p>	
<p>Investidura de Daniel Noboa como presidente cambia de fecha: pasa al 1 de diciembre. Revista Vistazo La fecha tentativa de la investidura del presidente electo de Ecuador, Daniel Noboa, ha pasado del 20 de noviembre al 1 de diciembre, tras la última reunión sostenida en Quito entre los equipos que gestionan la transición de la administración con el actual Gobierno del presidente Guillermo Lasso. Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>Con broche de oro. Francisco Rosales Ramos. El Comercio El gobierno de Lasso terminará su período con el país a oscuras en momentos en que las muertes violentas y la inseguridad han llegado a niveles inimaginables. Ver más</p>	
<p>Apaguemos la luz y vámonos no más. Pablo Ruiz Aguirre. El Telégrafo Que la partidocracia, que los sociolistas, que los corruptos siempre fueron ellos, que las oligarquías son las malas, que..., que..., que... ¿Se dan cuenta el país en que nos deja cierta clase política? Ver más</p>	
<p>El excelentísimo vanidoso que deja Carondelet a oscuras. José Alvear. La Hora Gobernó frente a un espejo, mirándose, adorándose. Guillermo Lasso fue un Narciso en el poder; únicamente se dedicó a tomar té con la realeza y codearse con famosos; además de asistir a eventos protocolares y pasear por el mundo en los 35 viajes internacionales que hizo durante sus dos años de Gobierno, que no trajeron resultados para el país. Ver más</p>	
<p>El vivo no tan santo. Pablo Escandón Montenegro. La Hora El calendario católico recuerda hoy a todos los muertos que están beatíficamente frente al Creador. Pero este día no es para los muertos vivientes, que ayer tuvieron su fiesta, porque ellos son 'no vivos'. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 01 de noviembre 2023

<p>El modelo que nos heredó 1941. Daniel Márquez Soares. La Hora El país acaba de conmemorar los 25 años de la firma de la paz con el Perú. Hubiese sido bueno aprovechar el festejo para, de paso, admitir el fracaso de ese modelo de Estado que nació hace más de 75 años —como consecuencia de la derrota de 1941— y que hoy seguimos persiguiendo infructuosamente. Ver más</p>	
<p>El mundo en guerra. Medardo Mora. Expreso Sin temor a equívocos el ser humano es el más contradictorio y conflictivo de los seres vivientes, se aleja de su racionalidad y privilegia egos que desembocan en fanatismos, sobre todo en los ámbitos político o religioso, que han sido históricamente detonadores de guerras destructoras. Ver más</p>	
<p>Conflicto (II). Luis Sarrazín. Expreso Mencionaba en mi editorial anterior la existencia de un conflicto en relación a la deuda del Estado para con el IESS, y posteriormente se publicó en la prensa el deseo por parte de la institución de ampliar el hospital Teodoro Maldonado Carbo. Ver más</p>	
<p>A la carga. Carlos Reyes. Expreso Leonidas Iza parece vivir en un mundo paralelo, alucinatorio y delirante, en el que se piensa como un redentor mesiánico, representante de la pluridad nacional, depositario de la representación popular, custodio del indigenado y los pueblos multiculturales, heredero único del voto populista. Ver más</p>	
<p>Oscuridad y desazón nacional. Álvaro Sánchez. El Heraldo No deseaba abordar nuevamente al presidente Lasso y su gobierno, ya que, sin la Asamblea como control, ha terminado por decepcionar incluso a sus antiguos defensores. Sin embargo, su persistencia en ejercer el poder con ineptitud e insensibilidad me obliga a mencionarlo, especialmente en lo que respecta al crítico problema de la escasa producción eléctrica. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas, se ejecutan operativos de control – Telemar Digital 31-10-2023 Desde las Fuerzas Armadas del Ecuador a través de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas, se ejecutan operativos de control, patrullajes y retiro de barricadas en diferentes sectores, durante el fin de semana se logró la aprehensión de un ciudadano con arma de fuego y municiones, así como la detención de dos embarcaciones que se presume estarían listas para transportar sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>	
<p>Operativo antidelictivo transporte público, Quito. Mención FF.AA. TC 31-10-2023</p>	
<p>Inversión para combatir narcotráfico – OromarTV 31-10-2023 El presidente de la República, Guillermo Lasso, dijo que están dejando una inversión por 600 millones de dólares hasta 2026 para el equipamiento del Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea. Ver más</p>	